

Corrida adieu



Hunderte kamen auf ein letztes Tänzchen in die einst kultige Corrida in Kierberg. Bei einer musikalischen Zeitreise von **Elvis Presley** bis **Helene Fischer** amüsierten sich die Gäste aus der ganzen Region bis in die frühen Morgenstunden und schwelgten in Erinnerungen an die legendären Zeiten in der „Lola“. „Mit der letzten Tanznacht wollten wir allen die Gelegenheit geben, sich von der Corrida zu verabschieden“, sagte Veranstalter **Michael Ziskoven**, Geschäftsführer der Berafin Bauträger GmbH. Die ehemalige Eigentümerin **Inge Pohl** verspürte in der letzten Nacht der Corrida überraschend wenig Wehmut. „Ich bin sehr erleichtert. Die letzten Jahre waren wegen schlechten Betreibern und Ärger mit den Anwohnern doch sehr-stressig“, sagte Inge Pohl, die heute im Wetterstein lebt. Die Berafin plant auf dem Areal der Corrida zwei Mehrfamilienhäuser mit Eigentumswohnungen zu errichten.